

PM 03.07.2024

DM 250 in Jüterborg am 30. Juni 2024

CHAMPION



Am letzten Juniwochenende reiste das Team mit Fritz Greiner #518 und Julian Duvier #306 nach Jüterbog zur Deutschen Meisterschaft MX2.

Nach langer Verletzungspause von Fritz Greiner stand nach circa zehn Wochen nun wieder das erste Rennen an und er freute sich schon sehr auf die Strecke.

Das erste Training verlief schon ganz gut mit Platz 3, was aber im freien Training nichts zu bedeuten hat.

Aber irgendwie war bei Fritz die Motivation Sonntag früh nicht besonders groß.

Im Zeittraining belegte Fritz den siebten Platz und durfte somit als Siebter ans Startgatter.

Doch irgend etwas war komisch, er stand lange in der Box und bekam, als er dann fuhr, keine richtige Runde zustande.

Julian kam erst im freien Training und auch im Zeittraining nicht gut mit der Strecke zurecht.

Es lief einfach nicht optimal für ihn.

Ergebnis des Zeittraining: Startplatz 15.



KTM

Ergebnisse nach dem Zeittraining:

Fritz Greiner #518 Platz 7

Julian Duvier #306 Platz 15

CHAMPION



Erster Lauf

Zum ersten Lauf wurde es bei Fritz immer schlimmer, er hing irgendwie durch.

Der Start war mäßig. Dazu kam noch ein Sturz und dann fuhr er als Letzter dem Fahrerfeld hinterher.

Er schaffte es noch, sich bis Platz 20 vorzukämpfen und holte sich noch einen Wertungspunkt.

Aber seine Zeiten waren gut zehn Sekunden langsamer als zuvor im Training.

Nach dem Rennen war er völlig erschöpft und lag auf dem Boden und wir entschieden den zweiten Lauf nicht zu fahren.

Abends lag Fritz dann mit Fieber im Bett...

Julian hatte im ersten Lauf des Tages einen guten Start und lag die erste Hälfte des Rennens auf Platz 10, doch am Ende wurde er etwas müde und ist auf Platz 15 zurückgefallen.



KTM

Zweiter Lauf

Im zweiten Lauf hatte Julian einen nicht so guten Start und dazu kam schwerer Regen, der das Rennen nicht leicht gemacht hat.

Er konnte aber gut nach vorne fahren und lag fast das ganze Rennen auf Platz 10.

Leider hatte er in den letzten zehn Minuten Probleme mit seinem Motorrad, wodurch er noch zwei Plätze verloren hat.

Insgesamt kam Julian auf Platz 12 - zufrieden war er nicht, doch er ist nach zwei Monaten mal wieder ein Rennen gefahren.

Jetzt kann es wieder nach vorne gehen!



Bis dahin!

Euer Falcon Motorsports Team

CHAMPION



KTM